

Pizarro será el portavoz del PSOE andaluz en el 37º Congreso

LOURDES LUCIO, Sevilla

El secretario de Organización del PSOE andaluz, Luis Pizarro, será el portavoz de la delegación andaluza durante el debate de gestión de la ejecutiva en el 37º Congreso Federal del PSOE que comienza mañana en Madrid. El apoyo de las ocho delegaciones provinciales andaluzas en torno al secretario general, José Luis Rodríguez Zapatero, es total, después de revalidar un nuevo triunfo electoral en las pasadas elecciones generales.

Los socialistas andaluces no tenían decidido ayer que personas formarán parte del núcleo duro de la ejecutiva federal, es decir, con responsabilidad de área, toda vez que hoy está previsto reuniones al máximo nivel para abordar este asunto. Es muy posible que Andalucía pierda el número tres de la ejecutiva, puesto que siempre ha ligado a la secretaria de Política Autonómica que ocupó Alfonso Perales y Carmen Hermosín más tarde, tras el fallecimiento del político gaditano. La diputada por Cádiz, Mamen Sánchez, podría ser uno de los nuevos fichajes de Zapatero.

Al contrario que en el congreso anterior, los 251 delegados andaluces (el 26% del congreso) no llevan una estrategia coordinada respecto al cerca del millar de enmiendas planteadas desde Andalucía. En el 36º Congreso, si hubo media docena de propuestas asumidas como hilo conductor en materia de financiación autonómica que presentaron en contraposición a las del Cataluña.

No obstante, dirigentes andaluces como José Antonio Griñán, ponente en la comisión de Economía, y Gaspar Zarrías y Luis Pizarro, presidente y ponente en la de modelo del partido, ayudarán a encajar las enmiendas de los militantes para que no desbaraten los planes de la dirección federal.

Los profesores de la concertada cobrarán como en la pública

El pacto beneficiará a 16.000 docentes en tres años

EP
Sevilla

Tardarán tres años, pero los 16.000 profesores de los colegios concertados verán satisfecha una de sus más largas reivindicaciones, la equiparación de sus sueldos con los compañeros de la enseñanza pública.

La consejera de Educación, Teresa Jiménez, firmó ayer con las organizaciones sindicales CCOO, FETE-UGT, USO y Federación de Sindicatos Independientes de Enseñanza (FSIE-A), y las patronales de la enseñanza concertada, el convenio por el que los docentes de unos 800 centros se beneficiarán de manera gradual, entre el año en curso y 2011, de la equiparación salarial.

La consejera comentó que el acuerdo, que está "unánimemente respaldado" por todos los representantes del sector de la enseñanza concertada, gira en torno a "las retribuciones del profesorado que presta el servicio en ese sector y que permitirá fundamentalmente su equiparación salarial con los docentes funcionarios de los centros públicos", resaltó.

Al hilo de ello, especificó que "la homologación afecta al sueldo base, al complemento de destino y al complemento específico, es decir, a los tres conceptos que son comunes a todos los docentes".

Para 2008 se prevé un abono de 545,70 euros distribuidos en 14 pagas para los 16.000 docentes, mientras que en 2009 los tres citados conceptos salariales se equiparán al 98% respecto a las percepciones del profesorado público. Ya en 2010, la equiparación se elevará al 99% para que en 2011, año para el que está prevista la plena homologación, llegue al 100%.

En este sentido, el acuerdo se establece en torno al cumplimiento "de lo dictado y lo establecido por la Ley Orgánica de Educación (LOE) en su artículo 17.4 acerca de las equiparaciones de las remuneraciones del



Teresa Jiménez. / M. ZARZA

profesorado", concretó la consejera.

En términos globales, el convenio supondrá un desembolso de 1,5 millones de euros sólo en el año 2008, a juicio de FSIE-A, y traerá la equiparación salarial para unos docentes del sector concertado que, en el caso de la educación primaria, perciben actualmente 26.500 euros anuales frente a los 28.412 euros del sector público, toda vez que en la educación secundaria ingresan 30.222 euros al año por 32.415 euros que recibe un profesor de

este mismo grado pero adscrito a la educación pública.

Por otra parte, la consejera agradeció "el trabajo de la patronal y la voluntad y capacidad de negociación de los sindicatos". Con el nuevo convenio, que se suma al acordado el 17 mayo destinado a la homologación de los profesores que prestan sus servicios en la enseñanza pública, la Consejería aspira "a la mejora de las condiciones laborales de los docentes para que ello repercuta en su consideración y reconocimiento social", destacó.

La Junta dará incentivos para el gasto de las pymes en I+D

J. M., Sevilla

La Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa anunció ayer que pondrá en marcha en un mes un programa de incentivos a pequeñas y medianas empresas de innovación, incluidas dentro del Marco de Apoyo Comunitario, y que tendrá como característica que podrán sufragar los gastos corrientes—de asesoría, consultoría y administración para la creación de estas empresas, el alquiler de instalaciones y equipos de producción, salarios, y suministros de energía o agua, entre otros casos— durante los primeros cinco años de vida.

Esta línea de incentivos, que ha sido autorizada por la Unión Europea, podrá ser solicitada por las pymes innovadoras de reciente creación—hasta cinco años antes del incentivo—, y que tengan menos de 50 trabajadores y una facturación inferior a los 10 millones de euros.

Estos incentivos podrán alcanzar un máximo del 35% de los gastos incurridos en que se haya incurrido durante los tres primeros años desde la constitución de la empresa y, del 25%, durante los dos años siguientes. En todo caso, el importe máximo total de estos incentivos será de dos millones de euros por empresa, importe que con carácter anual no podrá exceder de 660.000 euros.

Por otro lado, la Junta anunció ayer que va a aumentar en un 50% las ayudas a la creación de empresas de base tecnológica en el marco del Programa Campus, es decir, las surgidas de las universidades andaluzas. Estas ayudas se elevarán desde los 200.000 euros actuales hasta los 300.000 euros por proyecto. Hasta la fecha, Innovación ha incentivado la creación de 85 *spin off*, nacidas en el seno de los grupos de investigación de las universidades surgidas en el marco del Programa Campus.



PUNTOS DE VENTA:

entradas a la venta en...

Jaén ▷ Discos Pioneros ▷ Riscos Animación ▷ Urende
... y demás puntos de la red

tick tack ticket
a ticketmaster company

902.15.00.25 - www.ticktackticket.com

¡¡NO TE LO PIERDAS!!

SABADO 5 JULIO

INSTITUCION FERIA ★JAÉN★

APERTURA DE PUERTAS 19:30 H

ARTISTA INVITADO 20:15H - BOB DYLAN 21:30H

